
2023年销售达人演讲稿(优质8篇)
演讲稿也叫演讲词，是指在群众集会上或会议上发表讲话的
文稿。演讲稿是进行宣传经常使用的一种文体。演讲的作用
是表达个人的主张与见解，介绍一些学习、工作中的情况、
经验，以便互相交流思想和感情。那么演讲稿该怎么写？想
必这让大家都很苦恼吧。那么下面我就给大家讲一讲演讲稿
怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

销售达人演讲稿篇一

大家好！

我于_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _这三年，我
见证了公司成长的起起落落，我在不断的变化和成长。刚入
职的时候，公司刚开业5个月，只有十几家店，月营业额才几
万，个别单店营业额才几千元。说实话，当时真没敢想公司
会有今天的规模：有33家连锁店，月销售收入近200万。而且
当时我们在南京也没什么人缘，也没什么经验。我们只靠自
己：到处捡房子，打电话询问房主和客户，预约，在路上散
发传单，打扫社区的建筑，接近社区保安。我们每天都往下
跑，出汗，但是没有效果。当时很多人坚持不下就走了，但
也有一些人留下来是因为我们都在退缩。在这样的理想和信
念的驱使下，我们坚持到了今天。

理想是什么？理想是人生的目标，是对美好未来的憧憬，是
人们动力的源泉。我们都有自己的理想。有了理想，人生才
有方向，奋斗才有目标。人类有了理想，世界才能不断前进。
实现理想需要实现。包括行动和行动能力。为了实现我们的
理想，我们应该付诸行动，自己实践。如果不付诸实践，那
就是幻想，幻想，妄想。这是浪费时间和生命，因为时间就



是生命。要实现理想，需要软环境，这是一个很好的平台。

它可以为你的成功铺平道路，也可以成为你成功的跳板，充
分发挥光与热的舞台。为你展示自己的才华，实现自己的价
值创造必要的条件。如今，我们公司，xx有限公司是我们发挥
自身能力的平台。我们的口号是：任何人、任何事都阻挡不
了我们。这句话让我们坚持到了现在，让我们从弱小走向强
大，从幼稚走向冷静。一路走来，我们始终迈着稳健的步伐，
保持着敢想敢做的作风，开拓着南京市场。现在，xx联房地产
这个品牌已经逐渐渗透到南京市民的心中，这离不开每一个
在公司工作的同事的贡献，是由我们卓越的服务和专业水平
创造出来的。当然也有前任工作前辈。

现在公司处于发展阶段，发展过程中会出现一些问题，这是
一个企业在发展过程中必须经历的。面对问题，要积极应对，
解决，坚持。质变靠量变的积累。

我们来公司只有两个目的：第一是赚更多的钱；二是锻炼和
提高自己的能力。我想在座的每一位同事都应该有这两个目
的，包括我自己。为了这两个目的，在公司同事的激励和和
谐的工作氛围下，我一直工作到现在。

所以，作为一线销售人员，我个人想对公司给出我的看法：

第二，在公司盈利的前提下，每年年底，公司要奖励常年销
售的优秀员工，通过各种渠道表彰先进，激励员工。激励的
力量是不可估量的，它会激励其他员工更加努力，激发所有
员工的荣誉感。物质和精神上的满足感将使我们与公司携手
并进，实现双赢。我想这也是大家的心声，也是所有销售人
员的心声。

销售达人演讲稿篇二

纵观白酒市场,水面一天天变得狭小，新品天天出。白酒销售



模式花样翻新，自某品牌在酒盒中放打火机一炮走红，白酒
的经销商或厂家一阵风似的，到了每盒都放一个打火机来吸
引顾客的眼球或者好奇！消费者渐渐变得理性消费了，都懂
得了“牛毛出在牛身上”这个原理。打火机也见惯不惯了。
厂家开始意识到，白酒销售模式需要创新,没有创新是没有出
路的。大家都开始创新，变着法子去吸引顾客。盒子里面的
打火机摇身一变，变成了一些玩具或者布娃娃等等饰物。这
是为什么呢？因为有喝酒的地方一般都会有女性朋友同场，
这些东西正好迎合女性朋友的喜好。

“竞”则思变，在白酒行业众多品牌中，如果销售模式不创
新就意味着市场份额被别人瓜分，全国有名的五粮液/茅台也
在不断地创新着销售模式。20xx年物价上涨，五粮液更是一年
涨好几次，各地经销商或五粮液专卖都出现了短货现像，在
供过于求的年代出现短货，实为少有。经销商仓库里有货，
就是不卖，等着涨价再出手。这是大商家的销售手段。

各类品牌为了生存，为了瓜分到一块可口的市场肥肉，也都
在寻找能吸引人的销售模式。人民币，人人爱，盒子里就出
现了人民币了，5块/10块/20块。创新需要大胆，创新需要创
意，你放人民币，我放美元。家家搞创新，香烟、还有捆绑
式的可乐、红牛、凉茶……销售模式,都在想着如何创新白酒
销售模式来赢得市场份额。

为了更吸人眼球，创意就更大胆，于是盒子里就出现了手机。
喝一瓶酒得一部手机，是多么诱人，不过这种是xxxx形式，
中头彩不是人人都能中的。这种销售模式并没有对消费者引
起多大“酒欲”。

得终端者得天下。商家的白酒销售模式就从得终端入手，如
何得终端？？买断终端或者在终端放个促销员都是一些老套
的手法了。生存需要创新，白酒销售也如此，这二年电动车
满大街跑，“有路就有电动车”。商家开始对各大专卖店实
施卖酒得电动车的模式。如：一个专卖店卖掉7-8件就送一部



电动车，每件酒的价位大约是“珍品老尖庄”的价格。名酒
专卖的老板为了拥有一部免费的电动车就拼了老命去向顾客
推销。 白酒销售模式需要创新。从人民币到美元到手机到电
动车，都是在变化着创新着。如果你是白酒行业的厂家或才
代理商也要时时想着如何为自已找到适合自已的销售模式。

淡季白酒市场怎么做?

销售达人演讲稿篇三

今天，我们欢聚一堂，共同庆祝公司年会。值此，我代表公
司全体员工，向出席今天宴会的各位来宾、各位朋友表示最
热烈的欢迎和最诚挚的问候!并致以最真诚的感谢!

今天在座的各位来宾中，有许多是我们的老朋友，我们之间
有着良好的合作关系。公司长久以来能取得今天的成绩，离
不开老朋友们的真诚合作和大力支持。对此，我们表示由衷
的钦佩和感谢!同时，我们也为有幸结识新朋友而感到十分高
兴。在此，我谨再次向新朋友们表示热烈欢迎，并希望通过
合作能与大家建立广泛的联系和深厚的友谊!

这杯酒，是感谢的酒，感谢各位一年来对腾盛的关怀厚爱、
鼎力支持!

这杯酒，是喜庆的酒，庆祝今天的合作成功，分享收获喜悦。
庆祝明天的胜利，我们再相逢!

这杯酒，是祝福的酒，祝福大家身体健康、家庭幸福、万事
如意、大展鸿图!

这杯酒，是祝愿的酒，祝愿在未来的合作中，我们的友情更
深、心情更好、生意更旺!

这杯酒，是壮行的酒，未来的征程中，充满着坎坷和艰辛，



让我们手挽着手，心连着心，踏着泥泞的路，迎着朝阳，朝
着更高、更远、更快的目标前进!

干杯!

销售达人演讲稿篇四

各位领导，同事们：
大家好！

首先，我非常荣幸能加入中信这个大家庭。

在中信我并没有太多的销售成功案例，这是我需要加强努力
的。我简单的说一下我在以前的工作中让我记忆比较深的一
个案例吧。

那是在北京的一家公司，我负责销售的是针对高校图书馆的
宏观经济数据库。到年底的时候是公司要求回款的时候。恰
巧这个时候我好几家客户正好到期也需要签续费合同和收款。
在高校其实欠公司的钱下一年在给的情况很多，其中我遇到
山西的一个大学他们今年图书馆的经费不多说是要砍掉我们
的数据库。其中的情况比较多首先是他们今年的经费不足，
其次是他们图书馆换了新领导而这个新领导和分管信息这块
的副馆长不是很对付。这些情况都是我后来才了解到的。

记得我去他们学校的时候天已经很冷了，我首先去的是分管
信息这块的副馆长办公室。因为以前都是和他接触的合作了2
年都很愉快。我到他办公室的时候还有另一个数据库的销售
在哪里。我在哪里等了一小会，这个副馆长的态度都不像以
前那么好了。直接给我说他们今年的经费不足，说是要砍掉
好几家数据库。不幸的是我们也在里面。当时我看他说的态
度那么坚决心里就急了，因为今年的任务比较重不能有一点
闪失的。不知道当时是怎么了眼泪就在眼眶里打转，当时真
是要急哭了。我就坐在他办公室不走，一直问他现在有什么



办法呀，这个单子不能丢呀。他见我这样态度也好些了，给
我说今年他们确实经费少真的砍了几家数据库。后来给我说
让我去找找他们新馆长，只有这一个办法了。过了一会儿我
才反应过来发现自己确实有点失态了，我也不好在打扰他了
就从他办公室出来了。从他办公室出来的时候我一直在想怎
么办呢？去找那个新馆长？这个馆长我也不熟悉去了有用吗？
我在楼道里站了好久后来终于下定决心了死马当活马医了。
敲开了新馆长办公室的门，之前通过电话。简单的自我介绍
后他也知道我是谁也知道了我的来意。同样他也是用经费不
足的说法回绝了我，结果我又和之前在副馆长办公室那样眼
泪在眼眶里打转了。我给他说了我的难处，同时也用数据告
诉他我们的数据库他们学校的同学利用率很高。因为和这个
新馆长不熟，感觉这样真是很不应该。没过一会我就离开了。
带着沉重的步伐从5楼走了下来，期间我在二楼的拐角处呆了
很久。可能是累了也可能是绝望了。我走出了办公大楼外学
校外面走，后来我看见那个新馆长开车出来了。我很礼貌的
给他摇手再见。

销售达人演讲稿篇五

在“舌尖上的惠珍”活动中，最重要的工作是做一名小贩。
这次是做小贩的，发现这个工作很难做！

我们做好好吃的后，一年级到四年级的同学都来了，如火如
荼的卖。我们的“领导”纪馨彤让我带几捆面去“基地”外
卖。于是，我和四班的一个同学马上接受了任务。

但是大家伙好像不喜欢面团结，总是摇头拒绝。我们一直在
那里喊啊喊，真的很累。然而，尽管如此，销量仍然没有上
升，甚至越来越差。最后收入只有五块钱。然而，我们没有
放弃目标，我们仍然试图在那里大喊大叫。最后我们的收入
跌到了谷底，亏了一元。我和四班的同学快要崩溃了，我们
深深的知道，我们再喊也没用。几乎没人会买。况且这些面
凉了很久，卖的可能性更小。无奈之下，只好用最后一招



了？——买一送一。

然而效果还是极差。好像每个人都聋了，我们根本听不到我
们在那里大声喊叫。一天下来，我和四班的同学彻底没了信
心，看到旁边忙得没时间卖的饺子团真的很爽。迈着沉重的
脚步，你会“扎营”。就在我们绝望的时候，突然看到了希
望：一群“商人”从我们身边走过，显然他们很开心，我
想“他们一定是生意做得很好，而我们，唉！”就在我这么
想着的时候，我听到他们说：106班能很快赚钱，很快就能赚
大钱！一听到这个消息，我欣喜若狂：哈哈，谢谢！我们现
在可以发财了。现在可以找纪馨彤要钱买酒饺子了！现在我
可以尝试其他组的食物了！酷！我兴奋的上了楼，吃着面。
果不其然，孩子们一下子围上来，争着这个买面，收获不错。
自己赚了60块。然而，安安从后面跑过来，我们明白了这个
孩子的意思。白给我一个面结，我就告我妈！就这样，我丢
了一捆面条。但是60块钱在手，把菜都买了没问题！

我觉得小贩很重要。但是要成为一个成功的小贩并不容易！
这一次的经历是我有史以来最感动的一次！

销售达人演讲稿篇六

大家上午好!

20xx年度娃哈哈全国营销大赛又拉开了序幕!很荣幸我能代表
参赛选手在此发言!

我叫陈俊佑，是商学院市场营销专业09级的一名学生。作为
本次大赛的一名参赛者，对即将开始的营销大赛我表示非常
期待。我喜欢和队友一起热烈讨论，不倦求索，碰撞出思想
火花的过程;也渴望通过自己的努力完成一项作品带来的成就
感，我相信在座的选手们都和我一样：会勇敢地接受挑战，
超越自我，绝不退缩。



在这里首先我想谈谈我对营销的理解，其实在上大学之前，
我一直以为营销就是销售，就是向人家推销东西;但是上大学
后，接触了更多的营销的知识，对营销也有了更加深入的了
解，营销是一个包括调研，策划，推广，销售等等的一系列
过程综合而成的大概念。以我们目前大学生仅从书本和课堂
上很难全面的理解营销的理念，获取营销的经验和技巧，做
出成熟可行的营销策划，而娃哈哈营销大赛正是给了我们这
样一个平台娃哈哈以及各大高校为我们提供了这样一个平台，
我觉得这是我们的荣幸，之所以这么说是因为我认为这不仅
仅是一个展示自己的舞台，也是一个锻炼的机会。在这里我
们到底能收获什么，在我看来有如下几点：第一，我们收获
的是难得的精神财富。在这里，有的人努力过，虽未能实现
自己既定目标，但他学会了吃苦和坚韧不拔的精神。也有的
人顺利完成了自己的目标并朝着更高的目标迈进。在这里他
们收获了不一样的精神财富。第二，在这里我们能学会人际
交往。在这样一个平台我们要跟不同的人打交道，营销大赛
因此成了沟通人与人的桥梁。第三，这是一个营销能力比拼
的舞台。在这里充满着竞争，这要求我们在学习当中不断提
高自己的营销策划能力，明白团结协助团队精神的重要性;这
里也是我们将理论知识付诸于实践的平台，它能更好地帮助
我们处理好理论与实践的关系。

我想说作为一个大学生在走向社会的时候，站在起点的我们
不知道自己准备得是好是坏，不知道这一路多苦多累，更不
知道结果是成是败，只是我们无知的心上有一双求知的翅膀，
我只是单纯相信丰美的果实会塞满我空空的行囊。因此我们
比谁都清楚，凭一己之力，再纯洁的梦想也很难编织出想要
的未来，我们需要的是更多的肯定更多的支持，让我们有更
多的实现方式，更完善的实践平台。这也就是营销大赛对我
们的意义所在。他给了我们这样的平台这样的机会去努力去
实践去创造。当然，我们也有我们坚定的信念，绝不因卷帙
浩繁的失败案例有一丝动摇，也不以传而为奇的成功经历产
生虚妄的浮躁，摆正心态，一步一脚印走好自己的路才是把
握命运的津要。



所以在这里我向所有的参赛选手们发起号召，请大家珍惜营
销大赛提供的宝贵机会，积极合作、力求创新，在这个理想
的舞台上实现我们的宏图。

我代表所有参赛选手保证，在本届营销大赛中，一定竭尽全
力、尽善尽美、不轻言放弃，充分发挥个人和团队的优势、
迎接挑战。本着公平竞争的原则，不抄袭、不作弊。让我们
珍惜“营销大赛”这个机遇，勇敢地展现自我、挑战自我、
拥抱梦想!

谢谢大家!

销售达人演讲稿篇七

1、良好的身体素质

“身体是革命的本钱”，军训，首先告诫我们的是，作为一
名销售人员必须要有一个强健的体魄。

2、团队精神

从小到大，我都是独来独往，奉行个人主义，从来不知道什
么是团队，更感觉不到什么是团队精神，三天的军训，给我
一次精神的洗礼，我感受到了什么是团队精神，我感受到了
团队的力量是多么的巨大，作为一名销售人员，最重要的职
业素养就是团队意识。

一个优秀的团队，必须具备三个基本因素：

(1)拥有共同目标

我们这个团队有11个人，若每个人的目标不一样，那我们只
能各奔东西，但恰恰是因为我们有共同的理想而进入迪彩，
共同奋斗!



在爬毕业墙的时候，当我听到这是华南第一墙，4米28高的时
候，我气馁了，我简直不相信我们能够爬上去，当音乐响起，
战争开始的时候，我们是一个人便拧成一股绳，当每一个人
踏着我的大腿爬上去的时候，我的眼泪流下来了，我顿时觉
得我们不是十一个人，我们是一体，我们合而为一。当所有
人都爬上毕业墙的时候，我们欢呼了，我们为自己的团队而
感动，只要我们拥有共同的目标，我们誓必为此目标而英勇
奋战。

(2)相互鼓励，相互扶持，不抛弃、不放弃的精神。

我盯着他的眼睛，从他的眼神中透出无穷的力量，是这股力
量在支持着我一路走下去。回想起我这二十多年来，从没有
从任何人的眼神中获得如此巨大的力量，只有在这个团队里，
只有这样的战友，给我无穷的鼓励。

金无足迹，人无完人。在团队中不可能每个人都是完美的，
只有相互鼓励，相互扶持，这个团队才能走得更远，走得更
快。

销售达人演讲稿篇八

周三下午的爱心义卖活动上，一个比较普通的小职位，却让
我感受到努力付出后的成功，和一个道理。

“寿司便宜卖啦!五元三个!”我的手充当着扩音器的“角
色”---在我的嘴前呈喇叭状，希望声音可以扩大一些，希望
更多人听到。我不记得是第几次喊这句话了,更不记得已经被
多少顾客拒绝过。看着手上这盆美味的20元的寿司套餐，快
要绝望了。幸好，眼下我们的棒棒糖卖得还算不错，所以我
依旧笑容灿烂。真不知道什么时候才可以把这盆美味的寿司
卖出去啊!

一个男孩从爱心喷泉背后向我们迎面走来，他东瞧瞧，西看



看，一副拿不准主意的模样。看上去十分容易被“忽悠!”我
心里有了一丝希望，心想：“为何不再试试呢?!”说不定就
成功了，风雨过后便是晴天嘛!

这个推销员的职位有被人拒绝的失落，也有成交后的快乐。
我想我收获到的更多的是快乐!!成功的关键就在于坚持，我
始终相信一句话：风雨过后才是晴天!


